
KORREKTUR

EBERHOLZEN/HEINUM. Die Kritik an den Äußerungen der CDU-Bundestagsabgeordneten Brigitte Pothmer zur Windkraft in der Region (HAZ von gestern) stammt nicht von der Bürgerinitiative gegen den Windpark zwischen Sibbesse und Eberholzen, sondern von der „Arbeitsgruppe kein Windpark Heinum“. Insbesondere legt die Eberholzener BI Wert darauf, dass sie keineswegs einen Mindestabstand von 1000 Metern zwischen Windpark und Wohnbebauung gutheißt, wie es die Heinumer tun. Stattdessen fordert sie das Zehnfache der Höhe eines Windrades als Distanz. Die Redaktion bedauert die Verwechslung. abu